Melilla

Akalay presenta hoy en Málaga su obra sobre los retos de la multiculturalidad de Melilla

 El Centro de Estudios Hispano-Marroqui malagueño organiza una jornada de debate a la que asiste el investigador en representación del Tostituto de las Culturas de la ciudad autónoma.

El Faro vertus

El investigados y responsable de actividades rulturales y relaciones funcionales del Instituto de las Culturas de Melilla, Mosta-fia Akalay, persente com usole en Millago su fibro Ciudadanio plumal y menda de las tulturas en Melilla en la era de la globalización en el marco de unus juras-des subre ciudadanis y concivencia intercultural que organian el Centro de Estudios Hispano-Marroyal (BEIM) en la localidad costesableta.

A partir de las 20000 horas comenzará el acto en el salón de actos del Contro EBM en el spe-Akalay explicará los puntos esenciales de su libro. La obra enfeciza le riquese, complejidad y emgularidad de Meillia, afronismolo de manero directa la cuestión de la identidad y la cludadoses. Propore, además, a la ciudad como un issuecio en el que se ensigen metvas formas de convirencia y relaciones interculturales.

"Melilla es un luren lugar para, erigina en laboratorio de la ciudadaría cosmopolita o plural, generador de conocimiento, que sumultre en la zona las acciones encominadas al dialogo, la runcivencia intercultarial, la pase, la estabilidad y el progreso", afirma el antra.

Este centro de estudios nació con el ánimo de ser punto de encuentro clave para las relaciones contre España y Martuecos, Deb-



Mustale Akstey, responsable de actividades en el Instituto de las Dulturas.

pués más de muniferada, el Ayuntomiento de Málaga ha liderado proyectos de copperación con cindoles del Norte de Marruecce, como Teruán, Nador, Tánger, Alhocemas, Larache y Chauen.

El Reyes Católicos y La Salle ganan el concurso 'Personas que piensan en personas'

El Fare MELDILA

Los responsables de la Dirección Provincial del Menisterio de Educación (ME) en Melilla y la ONCE asistirán hoy a la entrega de premios del concurso escular "Personas que piensanen personas. ON-EB: Gens tranvas de bacar" en ejue ho portéripado un centenar de alustinos. Los estudiantes del CHP Reyes Cardinos y de la Sa-Be-El Carnien han sido los ganadores de la SI- adición del concurso cada sido pera los afuninos. Porterios por la superioriza cada sido pera los afuninos de Porterios.

El objectivo de este concurso es sensibilizar en los principios de la Economía Soriel, un modelo empresarial lusado en la democracia, la equidid y la participación un el que el acesso se pone en las personas freme al capital y el bemedios excontrata.

neticio economa o,

il grupo pictador de la ciargoria A (3) y 4º 40 Priesaria) hin sido los alaminos de 3º A de La Sulle
y el grupo genador de la categoria
B (5º y 6º 40 Primaria) los alum
nos de 6º C del CEIP Royer Conficia. Las binas ganadoras serán
premiadas con una actividad parra todo el anas, valurada en un
máximo de 400 cumu. Lacraças
de premias a los alumados de la
Salle tendra lugar en su como a
las 09:30 horas Postoriamicos,
a las 10:30 horas Postoriamicos
a las 10:30 horas, en el CEIP Reyes Carálicos tendrá lugar la entrega de premio a sus alumnos
ganadores.

La UGR edita un libro sobre la represión de los moriscos por el rey Felipe II

El Farn FELTIL

la editorial de la Universidad de Grando (UGII) hapitificació un libra rimitado "Estocia del ribe-libra y castiguela las moniscos del remo de Granada", en cuidocracido con Tris Frontgase Editorias, la Difunción de Granada, y la Región de Murcia, El autor os el instociados granacidos lais del Marinel Cercipi (1524-1600), funque con sitra está comenza da por Justic Casiffo Permánder, con el prologo de Manual Barrico Agrilara.

Se mes de una cuidada y acmalitada edición crítico, a parri cici coccio de los enteriores edi-ciones (2000, 1797 y 1852), y enriquedda con mapas, mumomissa notes a pie de página para contextualizar el relato y sur protagonistas e indices de personas y lugares. Este libro, de más cle 900 páginza es "mucho más cue el mejor refisio de la croenta. sublevación y subsigniente gue-ma que socudió al territorio de las actuales provincias de Granada, Málaga y Almeria entre 1558 y 1571, como respuesta a la política represiva de Falipe, II contra los descendientes de les ltimos musulmanes españoles". Se trata de un recerso documerno imprescindible para concer la historia del antiguo reino nazari de Granade y les causas profundas quelle serenal desesperado alzamiento de los "cristiznos nuevos" granacinos, en cuyo aplacamiento participo tirectamente el propio autor, Luis del Mirmol Carvajel.

Según Manuel Barrios Ageiletos "el objetivo fundamental de esta edicido es posentira, por vez primera, un testa deprisado, anotado y en ispecido con maltiral de mismonas para estandeiro y valocario en su juran medida, con judinistin de hadres analitos spataministro macajo".

Documentos históricos

Historia del rebetino y castigo de los montros del relico de Granado recugió por primera vez, ramotros decimientos de mentre faneminario de montros para la creação da Cesnada 11492), el fortico medianto del mobile morisco Francisco Militario, de morisco Francisco Militario de morisco Francisco Militario de morisco Francisco Militario de morisco Parades o Militario de califario de la decimida la idensidad cultural de cartira con Arabe internacione a los rabeles es los núcleos es de la lacinación y montro de cartir por comercidentes, a los librers y sus estados meyoma, el timitado apoyo oconizano y notrearitano a los rebeldes, las maranzas perpetrados por embas bandos del sefrimiento de la población cirál.

